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有關東涌新發展區治安的提問 

 
 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 4 月 24 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 隨着東涌昇薈、東環及迎東邨相繼入伙，區內

將有兩萬人口增長。有居民反映，東涌新發展區遠離

市中心，入夜後十分僻靜，擔心治安問題。  
 
 現請香港警務處派代表出席會議，回應以下  
問題： 
 

1. 香港警務處會否因應東涌人口增長，於東涌

增加人手及資源維持治安？ 如會，請提供

有關詳情。 
 
2. 香港警務處會否考慮於東涌昇薈、東環及 

迎東邨一帶加強巡邏及警民接觸，以提升居

民對治安的信心？   ” 
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